

Blickpunkt vom 5. April 2017



Über 120 Beamte aus ganz Bayern musizieren in Hof

Das Blasorchester und der Chor der Hochschule für den öffentlichen Dienst in Hof veranstalten als „Hofmusikanten“ am Montag, 10. April, um 19 Uhr (Einlass um 18.30 Uhr), das mittlerweile 9. Frühjahrskonzert im Festsaal der Freiheitshalle in Hof. Immer wieder zeigen die Hofmusikanten, dass Beamte – anders, als oft vom Volksmund dargestellt – nicht nur ihre Paragrafen kennen, sondern auch ein feines musikalisches Gespür haben. Im Konzert werden Orchesterdirigent Christian Metz und Chorleiterin Roxana Derra mit über 120 Verwaltungsbeamtinnen und -beamten aus ganz Bayern ein hochkarätiges Programm präsentieren. Die Zuhörer werden entführt in „Phantastische Welten“. Karten gibt es (auch online) im Ticketshop der Frankenpost, an der Hochschule für den öffentlichen Dienst in Hof sowie an der Abendkasse für acht Euro beziehungsweise ermäßigt für fünf Euro.